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第一回 GIGAミーティングを行いました!!

今回のミーティングでは、ロイロを
活用し先日行ったアンケート結果を
もとにして端末を正しく使用する
ための話し合いをしました！
その結果、下部の項目について検討
していくことが決まりました。

修正
・ゲームや動画という具体的
文言を省く（生徒自ら考え
れるようになってほしい）

加筆
・充電（昼休みに充電、
授業中は禁止😊）

・黙想前について

他にも「朝読書での利用」や、
「音量・イヤホンについて」などの
意見も挙がったので、
今後さらに話し合っていきます

アップして見てください↑

GIGA委員長part1 近藤希陸
全員が端末を正しく有効に活

用できるように情報提供しま
す！

GIGA委員長part2 大城喜義
みんなを引っ張て行けるよう

に頑張っていきます!!
よろしくお願いします!

役員紹介

おすすめのサイト！！
その１ その２

https://applica.info/windows10-useful-function
https://kyoukasyo.com/study-for-junior-high-school/

